



August/September 2022

lfd. Nr. 649

Liebe Kolpingschwestern und Kolpingbrüder,

zur Sonnenwende, am 21.6. beginnt der kalendarische Sommer. Die Schülerinnen und Schüler bekommen ihre langersehnten Ferien und die meisten Familien starten in den Urlaub. Die Kinder und Erwachsenen freuen sich auf unbeschwerte Wochen mit gemeinsamen Spielen, Relaxen und fröhlich sein, einfach mal abschalten von Verpflichtungen und Stress in Schule und Beruf. Sie verbringen gemeinsam ihre Zeit und schweißen so wieder mehr als Familie zusammen.

Für die schönsten Wochen des Jahres wünsche ich Euch allen und Euren Familien eine schöne und unbeschwerte Zeit. Ich wünsche und hoffe, dass wir uns gesund und munter wiedersehen.

Auch die Kolpingsfamilie möchte wieder mehr gemeinsam unternehmen und veranstalten wie vor Corona. Viele waren und sind gespannt, was der Vorstand für Unternehmungen, Vorträge etc. zusammengestellt hat, um wieder gemeinsam schöne Dinge zu erleben. Wir alle wünschen uns bei Wiederaufnahme unserer Vereinsaktivitäten, dass Corona uns nicht wieder einen Strich durch die Rechnung macht. Ich glaube, wir sind froh, wenn wir unser „altes Leben“ wieder zurückbekommen und uns wieder sehen können.

So wünsche ich euch allen: Bleibt gesund und unserem Verein weiterhin gewogen. Was wir machen können, werden wir tun. Schaut bitte auch auf unser beigefügtes Programm und Informationen/Terminankündigungen.

Es grüßt euch mit treu Kolping
Annette Brandenburg